

„Hamburg räumt auf!“ – Ein Erfahrungsbericht aus der Klasse 3a

Wir, die Klasse 3a, haben am Donnerstag, den 06. März 2025, bei der Aktion „Hamburg räumt auf!“ mitgemacht. Wir sind durch die Mendelssohnstraße, den Woyschweg und den Bahrenfelder Kirchenweg gegangen.



Wir waren mit Handschuhen, Mülltüten und Greifzangen ausgestattet.



In 45 Minuten haben wir sechs fast volle Mülltüten gesammelt. Besonders oft haben wir Zigaretten und Karten zum Verkauf von Autos gefunden. Viele Menschen haben uns angesprochen und gelobt.



Wir waren sehr erstaunt, wie viel Müll in der kurzen Zeit zusammengekommen ist. Deswegen haben wir eine Botschaft an euch:

Liebe Eltern und liebe Kinder,

bitte macht mit bei der Aktion „Hamburg räumt auf!“ und lasst euren Müll nicht liegen.

Liebe Grüße aus der Klasse 3a

